

# 医療安全だより



みなさんお疲れ様です。医療安全担当の近藤です。残暑が厳しい日々が続いてますがみなさんいかがお過ごしでしょうか？夏の疲れがで始める時期ですから体調管理には十分お気を付けてください。

## 各部署での BLS 研修はじまりました。

### 8月は薬剤部の皆さんと研修を行いました！



何事もまじめに参加してくれる薬剤部の皆さん。お忙しい中 BLS の研修に全員参加してくださいました。研修前に資料に目を通していただけたりして感動しました。「BLS 研修は普通自重す！」と言った声も聞けました。人形の調子が、全員気道確保、心していただくことができ、ードブルーについても再確認することができました。



9月はA病棟と放射線室です  
よろしくお願いします。

### 患者誤認ポスターの締め切りは9月4日です!!

みなさん日々患者誤認防止活動にご協力いただきありがとうございます。おかげさまで取り組みを始めてから、患者誤認に関する**レベル1以上のインシデント報告件数は0件**となっております。今後ともみなさん継続して患者誤認防止活動に取り組んでください。今年度の活動の一環である「患者誤認防止ポスター」の締め切りが迫っております。院長賞もいただけるとの事です。皆さんのポスター楽しみにしております。

みなさん日々患者誤認防止活動にご協力いた

インシデントに関係する院内研修の**締め切りは8月31日までです!**今回短いものではありませんが3つの課題があります! この研修は必須研修ですので受けられなかった方は



**強制居残り研修ですよ...**

**締め切り間近**